



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO



Estimada comunidad académica: les invitamos a leer esta selección de textos del número 52 y de otros números de la revista *Flores de Nieve*.

Esperamos que las actividades didácticas que incluimos sean de utilidad.

En la primera quincena de octubre encuentran:

Fin del mundo, escrito por Luc Morin, de Canadá



Luc viajó al extremo sur del continente americano y comenta que entendió que el idioma español es un hilo conductor, una forma de vivir, de pensar, de entender a los demás y de expresar la realidad que define a la gente de esta parte del mundo. Luc te invita a conocer fabulosos paisajes al sur del planeta y a reflexionar sobre lenguas, pueblos y culturas. Encuentras su

texto en la sección **Viajes y países**.

Lee en: https://floresdenieve.cepe.unam.mx/articulo.php?id_art=1545

Comenta en: <https://floresdenieve.cepe.unam.mx/blog/index.php/2024/06/06/fin-del-mundo/>

ACTIVIDAD DIDÁCTICA (Español 3 / A2+)

COMPRESIÓN DE LECTURA

Después de leer el texto completo, responde:

- Luc escribe sobre “las diferencias entre dos visiones del mundo”. ¿En qué consiste cada una de estas visiones del mundo?
- ¿Por qué afirma el autor que el fin del mundo es el comienzo de otro nuevo mundo?

Si deseas que el equipo de la revista revise tus respuestas, envíalas a: flores-nieve@cepe.unam.mx.

Croacia, escrito por Andreja, de Croacia



Andreja te invita a pasar unas agradables vacaciones en el Mar Adriático, donde, afirma, podrás disfrutar del color azul del agua y, muy importante, dice, ¡podrás nadar sin tiburones peligrosos! También sugiere visitar el Parque Nacional de los Lagos de Plitvice, en el que hay 16 hermosos lagos. Junko, Jill y Andrew, estudiantes de español del CEPE, leyeron y comentaron este texto. Te invitamos a leerlo, a conocer bellos lugares y a sumarte también a la conversación en la sección **Nuestros países** del blog de la revista. A propósito, en el texto que acompaña a esta grabación, hay un enlace a un texto muy interesante de Andreja sobre esta sección de la revista.

Lee y comenta en: <https://floresdenieve.cepe.unam.mx/blog/index.php/nuestros-paises-2/croacia/>

ACTIVIDAD DIDÁCTICA (Español 3 / A2+)

EXPRESIÓN ESCRITA:

Después de leer el texto de Andreja, escribe un breve comentario para preguntarle, algo que te gustaría saber sobre su país y sobre sitios que recomiende visitar.

Si deseas que el equipo de la revista revise tu texto envíalo a: flores-nieve@cepe.unam.mx.

Comida Supersize, escrito por Joseph Norris, de Estados Unidos



Joseph afirma que si no has comido comida *supersize*, es decir, servida en grandes porciones, entonces, dice él mismo, no conoces bien Estados Unidos. Joseph cuenta que en su país es una práctica común pagar un poco más de dinero para obtener una mayor cantidad de algo, pues comenta que mucha gente de su país considera que lo más grande es mejor. ¿Qué opinas de este estilo de consumo? Te invitamos a leer el texto de Joseph en la sección **Nuestros países** del blog de la revista.

Lee y comenta en: <https://floresdenieve.cepe.unam.mx/blog/index.php/nuestros-paises-2/estados-unidos/1341-2/>

